$\underline{https://www.edatv.news/noticias/57165/el-lado-oscuro-del-foro-economico-de-davos-agencias-de-prostitutas-saturadas}$

El lado oscuro del Foro Económico de Davos: agencias de prostitutas saturadas

Tal y como publicaban el año pasado diferentes medios como el Exxpress, de Viena, aseguran que estas fechas son temporada alta para los servicios de acompañantes



José Andrés Jorge Barceló

miércoles, 17 enero 2024, 12:39

Lectura estimada: 2 min.

Politica Actualidad Internacional

Cuando las élites empresariales y políticas se reúnen en Davos, Suiza, para el Foro Económico Mundial, también significa una cosa: temporada alta para los servicios de acompañantes en el centro vacacional suizo. Los proveedores de servicios son especialmente atractivos para las élites y en estas fechas, el año pasado ya estaban completos antes de que comenzara la reunión tal y como informaba el medio Exxpress.at. Además, recoge que se ofrecen "servicios para todas las orientaciones sexuales".

Este placer que el pasado año desbordó a las prostitutas y escorts de lujo no es barato, pero eso no impidió que los participantes del FEM utilicen los servicios de las prostitutas. Existe una gran variedad de elección de sitios web y agencias especializadas para esos servicios. De hecho, tal y como comentaba el medio austriaco, "para garantizar que se realiza la reserva deseada, se recomienda reservar al menos cuatro horas". Y cuatro horas cuestan unos 1.500 francos (al precio actual, unos 1.380 euros), mientras que para una noche entera se necesitan 2.550 francos (casi 2.350 euros).

Cabe señalar que en Suiza la prostitución es legal, las mujeres que ejercen ese oficio deben pagar impuestos y cumplir las normativas legales dentro de territorio suizo, se registren con las autoridades locales y se sometan a exámenes médicos periódicos.

También el Daily Mail en un investigación exclusiva publicó un artículo sobre lo que ocurre con esta práctica en una época clave en la que la visita de altos funcionarios, empresarios y directivos llena los principales hoteles de la ciudad.

Una escort de lujo llamada Salomé Balthus, de 36 años, confesó que un delegado la había contratado, en declaraciones exclusivas a MailOnline después de abandonar el lujoso hotel donde se había alojado con su cliente, dijo: "Davos tiene que ver con el poder, el dinero y el sexo, y los tres son buenos compañeros de cama". Así lo recoge también el diario Semana.com.

Según reveló la escort al Mail, el cliente 'habitual' la contactó para que se reunieran en el marco del foro de Davos, sin embargo, ella no se encontraba en Suiza sino en Alemania, entonces, él decidió pagarle los tiquetes hacia Zurich y un vehículo privado para transportarla dentro del país europeo.